

02.04. – 12.04.2016

Gastschüler aus Angoulême zu Besuch am Maria-Ward-Gymnasium



In diesem Jahr nahmen 10 Buben und 8 Mädchen am Frankreichtausch teil, begleitet von den beiden Deutschlehrerinnen Mme Baylac und Mme Pérol.

Untergebracht waren sie in den Familien ihrer Partner aus den Klassen 9 G a und 9 G c.

Um Land, Leute und die bayrische Lebensweise kennen zu lernen, bot man den Gästen ein umfangreiches Programm: besucht wurden die Brauerei Müller in Neuötting, die

Schokoladenfabrik Dengl in Rott am Inn und der Biobauernhof Stadler in Emmerting.

Auch ein Empfang bei Bürgermeister Herbert Hofauer und eine Stadtführung durch Altötting mit Herrn Löffler standen auf dem Programm. Aber auch unsere schöne Schule lernten die Gäste kennen, bei einer Führung mit Schwester Avita, Unterrichtsbesuchen in verschiedenen Klassen, zwei eigens für die Gäste gestalteten Musikstunden mit Frau Hermann und Frau Weigl und einem gemeinsamen Sport- und Spielenachmittag der französischen und deutschen Jugendlichen mit Frau Lehner. Den Höhepunkt bildete, wie jedes Jahr, der Heimatabend beim Trachtenverein Altötting in Schlottham, bei dem die Gäste mitsamt ihren Gastfamilien zahlreiche Darbietungen und ein deftiges Buffet genießen durften.

Der Gegenbesuch unserer Gruppe in Angoulême findet vom 03.05. bis 13.05.2016 statt.